

Viernes 19 de febrero de 2026

Deportes



Iquique recibirá por segundo año el Circuito Nacional Federado de Stand Up Paddle

Iquique sigue consolidándose como anfitrión de grandes encuentros deportivos, con el lanzamiento oficial en el Estadio Arena Cavancha de la primera fecha de la II edición del Circuito Nacional Federado de Stand Up Paddle (SUP), que busca proyectar por segundo año consecutivo a la ciudad como un referente en esta disciplina deportiva en el país.

El torneo Iquique SUP Race 2026 es resultado de una articulación público-privada entre el Club Deportivo, Social y Cultural SUP Tarapacá; Municipalidad de Iquique; Corporación Municipal de Deportes de Iquique (Cormudepi); Federación Chilena de Surf y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi a través de su Fundación. César Gavilán, director ejecutivo de Fundación Collahuasi, sostuvo que "la gobernanza junto al municipio y Cormudepi ha permitido desarrollar importantes actividades durante todo el año. Ser sede nuevamente



de este campeonato contribuye en potenciar una disciplina que va en un crecimiento sostenido en Chile. Para nuestra Fundación, el deporte es integración, vida sana y generador de nuevas experiencias para toda la comunidad, por lo que nos complace ser parte de este evento desde nuestra línea de

trabajo 'Impulso Social'. Más de 300 deportistas provenientes de distintas regiones -incluyendo a sus mejores exponentes- competirán el próximo 3 y 4 de abril en el Balneario Cavancha en las categorías elite federada, open pro, amateur todo competidor; además de las divisiones

infantil, junior, open, master e inclusivo. Para el alcalde de Iquique, Mauricio Soria, dicho certamen refuerza el turismo y dinamiza la economía local. "Este evento releva nuestra alianza con Collahuasi para realizar encuentros locales, nacionales y sudamericanos.

Es el segundo torneo en esta disciplina que organizamos en la ciudad, el cual nos permite seguir fortaleciendo el turismo deportivo en nuestra región. A su vez, estos campeonatos aportan a la promoción de una vida saludable, la práctica del deporte y la sana competencia", planteó.

Por su parte, Sara Díaz, presidenta del Club SUP Tarapacá, valoró los apoyos público-privados involucrados en su realización. "Estamos muy agradecidos de la Municipalidad de Iquique, Cormudepi y Collahuasi que han contribuido para llevar a cabo este circuito nacional. La Región de Tarapacá e Iquique tendrán el honor de iniciar la primera de seis fechas de competencia programadas durante 2026", indicó.

Para finalizar la temporada veraniega, la capital regional celebrará en Arena Cavancha dos encuentros deportivos a fines de febrero, gracias a esta alianza entre el municipio y Collahuasi. Se trata del Campeonato de Fisicoculturismo "Miss y Mister Iquique" el sábado 21 y domingo 22; seguido el jueves 26 con el combate por el título mundial de boxeo en la categoría super ligero, que disputarán el pugilista iquiqueño Patricio Carrión y su par boliviano Dante Colque.